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La République a son panthéon… et nous… ? 

 

La République a son Panthéon, dans lequel 

elle donne une sépulture nationale à ses 

héros : Napoléon, Victor Hugo, André 

Malraux, etc… Lieu mythique. L’Eglise 

n’a pas de Panthéon, n’a pas de lieu unique 

pour honorer ses grands personnages. Ils 

sont dispersés à travers le monde, au gré 

des lieux où ils ont habité, et où ils sont 

morts. Dans notre diocèse, il y a Marcellin 

Champagnat qui, à ma connaissance, est le 

seul saint qui soit proche. Mais il ne faut 

pas aller bien loin, à La Louvesc, ou à 

Paray-le-Monial, ou à Ars pour trouver le 

tombeau de saints. Et, quand 

on se promène à travers la 

France et le monde, on trouve 

ainsi un peu partout des traces 

de ces personnages en qui 

Dieu a accompli des 

merveilles, ou bien la trace de 

leur passage. C’est important 

ainsi de s’arrêter à tel ou tel lieu pour se 

dire : tiens, ce personnage a-t-il vécu les 

béatitudes qu’on vient d’entendre ? Ou 

bien, je fais partie de la paroisse Saint 

Untel : mais, qu’est-ce qu’il (ou elle) me 

dit pour aujourd’hui de l’évangile ? Ou 

bien encore, je porte le prénom d’un saint : 

ce que je peux connaître de lui, ne peut-il 

pas m’aider aujourd’hui ? 

L’Eglise n’a donc pas de Panthéon, mais 

elle a une fête : La Toussaint. Elle fête ce 

jour-là tous ceux qu’elle honore 

particulièrement et qui sont un exemple de 

chemin, non pas à prendre au pied de la 

lettre, mais un chemin qui montre que la 

sainteté est possible. J’écoutais le curé 

d’Ars sur RCF, hier, qui disait : même si le 

curé d’Ars est le patron des curés de 

l’univers, il ne s’agit pas aujourd’hui de 

reproduire ce qu’il faisait, mais de trouver 

dans sa vie un souffle qui fait qu’il était 

passionné pour le service de son peuple. 

Les béatitudes : ce mot de Bienheureux 

permet d’aller en avant. On le traduit de 

diverses façons (j’ai regardé dans 

différentes Bibles) : « En avant », « En 

marche ! » les humiliés, en 

marche les endeuillés, en 

marche les humbles, en marche 

les assoiffés de justice, en 

marche les cœurs purs, en 

marche les faiseurs de paix, en 

marche les persécutés pour la 

justice. Hé bien, nous fêtons des 

gens qui sont en marche et qui peuvent 

nous aider à nous (re)mettre en marche, à 

repartir en avant. 

Le pape François a dit : « Je vois la 

sainteté du peuple de Dieu dans sa 

patience : une femme qui fait grandir ses 

enfants, un homme qui travaille pour 

apporter le pain à la maison, les malades, 

les vieux prêtres qui ont tant de blessures 

mais qui ont le sourire parce qu’ils ont 

servi le Seigneur, les sœurs qui travaillent 

tellement et qui vivent une sainteté cachée. 

Cela est pour moi la sainteté commune. »  

Alors, gardons confiance ! 

Bernard ROBIN 
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ÉCHOS  DE  LA  PAROLE 

Comment un passage de la Parole de Dieu nous rejoint-il dans notre vie ? 

 

Dans le ronron de mon quotidien, je resterais aisément sur le bord du chemin, silencieuse, 

fondue dans la masse, le cœur confortablement installé dans le tourbillon de la vie. 

Seulement voilà, les mots de Marc10, 49-52 résonnent ; « Jésus fils de David, aie pitié de 

moi ». 

Cet aveugle rejeté de tous ose s'opposer à la foule, il appelle Jésus. 

« Jésus lui dit : « Va, ta foi t'a sauvé. »Aussitôt l'homme se mit à voir, et il suivait Jésus 

sur la route »  

L'aveugle ne se contente pas d'être guéri, il suit Jésus !!... 

Alors, quand Jean-Julien me demande : « Maman, tu crois que l'on va toute la vie au caté ? » 

Je réponds oui, à chaque messe, je reprends confiance pour oser croire et mettre un peu plus 

d'amour dans mes gestes de tous les jours pour essayer de suivre Jésus, sans ça, j'oublierais 

vite ! 

Marion 

 

 

Centre diocésain de formation 
Proposition faite aux personnes ayant vécu cette année la lecture continue de l’Evangile 

selon saint Luc. 

Toute l’année, dans de nombreux groupes, nous avons lu l’Evangile selon saint Luc. 

Arrêtons-nous pour regarder ensemble le beau visage de Jésus que Luc nous présente 

et pour écouter ce que Luc a encore à nous dire si nous lui demandons : 

« Qui est Jésus pour toi ? » 

Conférence : Mme Chantal Guillermain 

Le beau visage de Jésus dans l'Evangile selon Saint Luc lundi 18 Novembre 2013 

de 20h à 22h 

Au Centre Saint Augustin 55 Rue des Docteurs Charcot Saint Etienne 
 

 

 

CONCERT  DES  PETITS  CHANTEURS  DE L’ILE  ROUGE 
 

L’association SOURIRE-AIMER œuvre pour aider des 

enfants de Madagascar, pour qu’ils aient une scolarité normale, 

grâce à des dons et des parrainages. 

Pendant un mois, 14 enfants de Antsirabé sont venus dans la 

région, ils ont rencontré leurs parrains, marraines, mais aussi 

donné des spectacles de danses et chants dans les communes environnantes. 

Pour aider cette association, était donné le vendredi 20 septembre en l’église Saint Laurent de 

Veauche, un concert avec la chorale « Mélodie des sources » et les enfants. Ils nous ont 

émerveillés par leurs chants français et malgaches et la chorale a enthousiasmé son public 

avec des chants profanes et religieux. 

Pour terminer, un chant d’ensemble a été donné « Vienne la colombe ». Adultes et enfants 

ont su faire passer un message de paix, cette paix tant désirée par tous. 

Monique 



A la rencontre de nos prêtres 

 
Le Père Bidault a confié à Timothée Info le regard qu'il portait sur sa vie. 

 

T.I. : Père Bidault, comment est née votre vocation ? 

Père Bidault : Ma vocation est ce qu'on peut appeler une vocation tardive : j'ai été ordonné 

prêtre à 30 ans. Je suis né dans une famille unie, chrétienne pratiquante. Le climat de paix qui 

y régnait et la fréquentation d'une école des Frères des Écoles Chrétiennes ont été le terreau de 

ma vocation. Mes responsabilités chez les scouts et à la JOC et surtout l'affrontement avec un 

patron, ancien anarchiste, devenu chef de cellule communiste, m'ont fait beaucoup grandir 

dans la foi. Tout ceci était signe de l'Amour de Dieu, auquel il ne faut pas manquer d'ajouter 

l'amour partagé avec A., ma fiancée. Mais c'est le Père Ernoult, chez qui j'allais ''vider mon 

sac'' en rentrant du travail, et en qui j'avais toute confiance, qui a provoqué le déclic. Á Tours, 

au cours d'une retraite, qu'il m'avait proposée, sur les signes de l'Amour de Dieu pour moi et 

comment y répondre, tous les soirs, je me disais « je voudrais  faire le maximum, mais 

comment ? » Le lendemain de mon retour, je voyais le Père Ernoult qui me lâcha cette 

phrase : ''François, tu n'as jamais pensé à être prêtre ?''. C'était mon chemin de Damas ! Je 

réalisais la profondeur de l'appel que Dieu me lançait par la bouche du Père Ernoult : je serai 

prêtre ; ma décision était prise, dans la souffrance, puisque dès le lendemain je démissionnais 

de mon travail et rompais mes fiançailles. Je tiens à dire qu'il ne m'en avait jamais parlé, ni 

lui, ni personne. 

T.I. : Après cette décision, pourquoi avoir choisi d'être prêtre diocésain ? 

Père Bidault : Ma décision prise, j'ai tout de suite été attiré par la vie monastique, mais après 

un temps ''d'essai'', le Père Abbé m'en a dissuadé. Je suivais alors une formation dans un 

séminaire, mais j'étais dans l'incertitude. C'est encore le Père Ernoult qui s'est trouvé sur mon 

chemin ; il m'a proposé un ''stage'' d'une année dans sa paroisse : j'avais trouvé ma voie, je 

serai prêtre diocésain. 

T.I. : Comment avez-vous vécu vos différents ministères ? 

Père Bidault : N'ayant pas vraiment été préparé aux responsabilités dans une paroisse, les 

premières années ne furent pas toujours simples. Par ailleurs, malgré la présence de plusieurs 

prêtres, la collaboration n'était pas dans la tradition. Vers les années 70-80 la situation a 

changé, le travail en équipe s'est instauré et dans le même temps, l'implication des laïcs, 

notamment pour la catéchèse, a été initiée. Pendant tout ce temps, j'ai eu le sentiment de faire 

au mieux. Mais plus tard, ayant gardé des contacts avec mes anciens paroissiens, j'ai eu 

beaucoup de satisfaction en voyant les fruits de ce que j'avais pu semer.  

T.I. : Vous nous avez parlé de la période qui a précédé votre décision d'être prêtre, mais vous 

ne nous avez pas parlé des doutes que vous avez pu avoir par la suite. Qu'en est-il ? 

Père Bidault : Je n'ai jamais éprouvé de doutes sur l'appel que j'ai reçu. Mais j'ai eu beaucoup 

de tristesse en voyant un certain nombre de confrères abandonner leur ministère. 

T.I. : En quelques mots, quel regard portez-vous sur votre vie ? 

Père Bidault : En un mot : heureux ; je suis un prêtre heureux. 

T.I. : Une dernière question, que diriez-vous à un jeune (ou moins jeune) qui viendrait vous 

dire : je crois être appelé au sacerdoce ? 

Père Bidault : C'est une question difficile. Cela m'est arrivé seulement deux fois. Je lui dirai 

que ce n'est pas un chemin facile, mais cela vaut vraiment le coup d'être vécu. 

 Merci au Père Bidault pour ce témoignage. Pour ceux qui veulent en savoir plus, le 

Père Bidault a édité deux ouvrages : ''Christ hier...Christ aujourd'hui tu m'appelles... me voici'' 

et  ''2001-2011 : « de la Gâtine de Rochecorbon au Domaine de Rostaing à Veauchette » ''. 



VŒUX  PERPETUELS  POUR  BENOIT  SAMUEL 

Le 1
er

 novembre, à Montréal, Benoît Samuel, issu d’une famille 

baldomérienne, prononcera ses vœux perpétuels au sein des Fraternités 

Monastiques de Jérusalem. 

Entré en 2005 dans une communauté à Paris, il prit le nom de frère Pierre 

Benoît. Il fut d’abord « regardant », puis « postulant », avant de prendre l’habit 

et de faire des vœux temporaires trois ans après, renouvelés également trois 

ans après. 

Ses parents seront près de lui en ce grand jour de la Toussaint et nous pourrons nous unir par 

la prière à ce bel événement. 

Germaine 

Si vous souhaitez en savoir plus, vous pouvez visiter le site http://jerusalem.cef.fr 

 

 

LE  PERE  MORIN  DE  PASSAGE  A  ST  GALMIER 

Le Père Olivier Morin, jésuite, était à St Galmier de 1971 à 1973, c’était sa 

première paroisse. Aujourd’hui encore, il laisse un souvenir d’écoute et 

d’amabilité. Il dit après 40 années : « Mon cœur est souvent à St Galmier. » Son 

dernier passage, jeudi 29 septembre, nous l’a confirmé. 

Le Père Morin a laissé dans les mémoires un souvenir impérissable. 40 ans 

après, il se souvient des noms et des prénoms ! Avant de se mettre au service des « boat-

people », puis des prisonniers sans papiers, il avait été envoyé à Chalus dans le Limousin, 

région déchristianisée. « La foi déplace les montagnes » dit-on. Il s’est fait pompier, 

secouriste, chauffeur de camion, de car… et, pour rejoindre les jeunes, il a assuré le 

ramassage scolaire. Quelques années plus tard, les églises avaient été rénovées par ses soins, 

elles étaient remplies de fidèles, sans doute impressionnés par son dynamisme, son 

dévouement, sa ferveur au travail et dans la prière. Le rencontrer, l’écouter : une vraie grâce. 

Beaucoup d’émotion aussi, notamment chez d’anciens réfugiés venus pour le rencontrer. 

Le Père Morin est un être exceptionnel, débordant d’amour et de générosité envers ses 

semblables, surtout les plus humbles, les rejetés de la société. Le rencontrer est un immense 

privilège. Face à lui, on se sent devenir meilleur, l’espoir revient. Sa foi est immense et 

soulève des montagnes. 

Merci, Père Morin, de nous communiquer votre joie de vivre. Nous admirons votre courage 

pour vous donner corps et âme aux plus pauvres. Votre foi communicative ravive la nôtre. 

 

Andrée, Germaine, Marise, Maurice, Marie 

 

 
 

 
RAPPEL DU  DENIER  DE  L’EGLISE 2013 

 

Merci à ceux qui ont déjà versé leur participation au denier de 

l’Eglise. Merci à ceux qui ne l’ont pas encore fait d’y penser… 

(Des enveloppes sont à disposition au fond des églises.) 

 
 

  

http://jerusalem.cef.fr/


AGENDA novembre 2013   -  Paroisse Saint-Timothée-en-Forez  

 

Lundi 
 Prière des mères 

18h-19h ou 
20h-21h Oratoire Saint - Galmier 

Préparation liturgique 20h15 Salle du Chambosco à Chambœuf 

mardi 
Messe 8h30 Oratoire Veauche bourg 

Messe 12h35 
Chapelle du collège sainte Stéphanie(sauf en 

période de vacances scolaires) 

mercredi Messe 8h30 Oratoire Saint - Galmier 

jeudi 

Messe 18h45 Oratoire Veauche bourg 

Adoration eucharistique 19h-20h Oratoire Saint - Galmier 

Louange 20h-21h Oratoire Saint - Galmier 

Vendredi 
Messe 8h30 Oratoire Veauche cité 

Chapelet 18h-18h30 Oratoire Saint - Galmier 

Samedi 
Confessions individuelles 9h-10h Oratoire Veauche bourg 

Messe 18h30 Eglise Veauche Cité 

Dimanche Messes 

9h Eglise Veauche Bourg 

9h 
Eglise Saint - Médard (dimanche impair) 

Eglise de Chambœuf(dimanche pair) 

10h30 Eglise de Saint - Galmier 

10h30 
Eglise de Saint - Bonnet - les - Oules  
(dimanche impair) 

Eglise d’Aveizieux(dimanche pair) 
 

 

En novembre EVENEMENTS PARTICULIERS LIEU 

Samedi 2 14h-15h Adoration du Saint - Sacrement Oratoire : Veauche bourg 

Dimanche 3 17h – 18h 30 
Rencontre œcuménique  

« La Parole dans tous les sens…» 
Pôle jeunes Saint-Galmier 

Mardi 5 20h15 

Préparation du temps de l’Avent et de Noël 

avec les équipes liturgiques en charge de ces 

dimanches 

Pôle jeunes Saint-Galmier 

Mercredi 6 
9h30-11h ou 

17h-18h30  
Messe expliquée pour les enfants de C.M Eglise : Saint-Galmier 

Dimanche 10 10h30 Eveil liturgique pour les enfants de 3 à 7 ans Eglise : Saint-Galmier 

Mercredi 13 18h30 Temps de prière pour les vocations 
Salle paroissiale de Saint 

Bonnet-les-Oules 

Vendredi 15 20h30-22h Réunions de présentation du parcours de 

préparation de la 1
ère

 communion pour les 

parents 

Pôle jeunes Saint-Galmier  
Samedi 16 10h -11h30 

Samedi 16  14h Adoration du Saint - Sacrement Oratoire : Veauche bourg  

Lundi 18 20h-22h Conférence « Qui est Jésus pour toi ? » Centre Saint Augustin 

Jeudi 21 20h15 
Soirée-débat  autour du documentaire 

« Comment nourrir tout le monde ? »  
Pôle jeunes Saint-Galmier  

Mardi 26 20h- 21h  Répétition de chants Pôle jeunes Saint-Galmier  

Vendredi 29 20h30 1
ère

 rencontre du groupe "Découvrir la Bible" 
Salles paroissiales Saint- 

Galmier 

Samedi 30 

8h30 Nettoyage de l’église Eglise : Veauchette 

10h-12h 
Eveil à la foi pour les 3-7ans avec pour thème  

"Avent : Préparons- nous à Noël " 
Pôle jeunes Saint-Galmier 



CARNET PAROISSIAL pour le mois de septembre 2013: 
 

Ont reçu le sacrement du baptême :  

 

Elyan TERRAT 
Baptiste SODER 
Manon BONHOMME 
Léo GUILLOT-MASSON 
Mayline PINATEL 
Lubin DUSSON 
Léa GOUTELLE 

Achille HERVET 
Emma VALERO 
Maélie CHEVILLARD 
Yann VALLA 
Edene MIALON 
Clara VEYRE 

Léo RIVIERE 
Faustine BENIER 
Omella PUPIER 
Clara MIOZZO 
Léandre COURAND 
Jade COURAND 
Méléna BIVIANO 

 

Se sont unis par le sacrement du mariage : 

Aveizieux: 

Laurie BOUCHUT et Loïc THEVENON 

St Bonnet les Oules: 

Isabelle PICHON et David VEY 

Aurélie DI FRANCO et Sébastien HENROT 

Virginie ROZCZKA et Emmanuel MUNSTER 

Veauchette: 

Marine BERTOLINO et Flavien FLACHON 

St Galmier: 

Maryline ROBERT et Christophe GIRAUD 

Marlène POULARD et Vincent PILAIRE 

Eminie RONZON et Maxime LARUE 

Justine LEGUAY et Pierre CHARTIER 

Veauche Cité: 

Ophélie RUBINO et Kévin PAUL 

Elodie BISSARDON et Quentin LASSABLIERE 

Ont été accompagnés dans une célébration de l’à-Dieu : 

Aveizieux: 
Marcelle JAY  75 ans 

Veauche Bourg: 
René TARDY  53 ans 

Veauche Cité:  
Maria SEON  89 ans 
Janine THUILLIER  83 ans 
Jean SEON  89 ans 

St Galmier: 
Geneviève HELFRE  67 ans 
André BERAUD  77 ans 
Jeanine DARD  65 ans 
Paule BASSET  91 ans 
Elisa NARCE  93 ans 
Marguerite PHILIPPON  88 ans 
Jeanne BACHELARD  86 ans 

 
Si vous constatez une erreur ou un oubli, veuillez nous en excuser et nous le signaler 

 

FÊTE de la TOUSSAINT 2013 

 

 

Célébrations eucharistiques 

Jeudi 31 octobre :  

18 h 30 à Veauche cité 

Vendredi 1er novembre : 

 9 h 00 Veauche bourg  

 9 h 00 Chambœuf 

10 h 30 Aveizieux 

10 h 30 Saint Galmier 

Messe pour les défunts 
Samedi 2 novembre 

19 h 00 à Veauche Cité 

Célébrations 

communautaires 

du pardon 

Samedi 26 octobre à 10 h 30 à Chambœuf 

Mardi 29 octobre à 20h00 à Veauche Cité 

Confessions individuelles Tous les samedis de 9h à 10h à l’oratoire de Veauche bourg 

 



Des vacances au camping… 
ou un hébergement ? 

 
 Pour la 4

ème
 année, l’équipe du Secours 

Catholique de Saint-Galmier accueille des personnes, 

des familles en vacances pendant les mois de juillet et 

août où chaque semaine, de nouvelles personnes 

arrivent dans une caravane du Secours Catholique 

installée au camping à Saint-Galmier. 

 Une caravane dotée d’un auvent que nous avons aménagé au mieux pour faciliter les 

séjours sous la pluie. Des familles ont pu profiter du soleil, du calme, des détentes et des 

aménagements proposées par le camping et par les bénévoles. Cet été, les mois de juin et 

septembre ont permis aussi de loger des personnes. 

 Nous pouvons parler de vacances, quand nous avons déjà un toit, un appartement 

ou une maison. Mais cette année, parmi nos hôtes, certains n’avaient pas de lieu pour se 

loger, ni de toit pour s’abriter. 

Des bénévoles se sont relayés et ont vécu la solidarité dans le partage avec le plus petit et 

l’amitié dans la rencontre de l’autre qui attend, espère et parfois se décourage.  

Nous avons vu, entendu et accompagné : 

- Des inquiétudes  

« Et après cette semaine ou ce séjour au camping, où pourrons-nous aller ? » 

« Je n’ai pas pu avoir mon rendez-vous… j’attends une réponse pour mes papiers… » 

- Des remerciements :  

« Merci pour les tomates, elles sont si bonnes… et les haricots je les ai fait cuire, quel 

délice ! merci aussi pour les gâteaux. » 

« Dimanche à la messe, c’était apaisant de prier ensemble… » 

« A Baldo’vêt, j’ai trouvé des vêtements pour la famille et un beau cartable pour ma 

fille. » 

- des attentes :  

« Ne nous oubliez pas !... » 

« Un petit coup de fil, si possible ! » 

« et si on pouvait avoir un toit, revenir à Saint-Galmier ?.... » 

Nous avons été témoins de beaucoup de joie : joie des enfants qui apprécient la piscine du 

camping, qui sont en vacances en famille pour la première fois, joie de trouver des copains, 

joie de participer aux animations…  

Pour nous bénévoles du Secours catholique, nous avons été bousculés face aux difficultés des 

familles et au dénuement de ceux et celles qui attendent de la reconnaissance et des cartes de 

séjour. 

Et après ?... 

Il nous reste au fond de nos cœurs, ce désir de continuer à accompagner, à soulager et à 

chercher ensemble en équipe et avec d’autres, des chemins pour offrir à chacun, des 

possibilités de vivre ici et là-bas.  

 

Thérèse  
Texte de Hubert Renard 

Si tu prends soin de moi, même quand je doute, 
Si, pour m’accompagner tu modifies ta route 
Si, tu me tends la main, quand je suis dans la nuit, 
Si tu comprends sans mot mes peurs et mes soucis, 
Si le geste convient et aussi la tendresse, 

Si, avec moi, silencieusement, tu pries, 
Le soleil de ta présence réchauffera mon cœur et 
mon corps endolori. 
Comme le grain de blé tombé en terre 
Devient herbe nouvelle au sortir de l’hiver, 
Je comprendrai alors, qu’avec moi, tu choisis la vie.  



RECOLLECTION  DE  LA  PASTORALE  DE  LA  SANTE : 
UNE  JOURNEE  POUR  LA  DIGNITE  HUMAINE 

 
Le mardi 8 octobre, 20 personnes de notre paroisse ont participé à la 

journée proposée par la Pastorale Santé de notre diocèse. Ce temps de 

rencontre, de ressourcement refonde le sens de notre engagement dans 

cette mission qui est la visite des personnes malades, âgées, 

handicapées. Mission baptismale enracinée dans la charité du Christ 

Comment notre foi au Christ peut soutenir notre présence aux hommes qui souffrent? C'est Sandrine 

Galvez, aumônier des hôpitaux de l'armée qui nous a fait part de son expérience du terrain. Nous 

avons senti dans ses propos, sa foi, vivante et profonde.  Quelques extraits: 

"Dieu créa l'homme à son image, à l'image de Dieu il le créa, il les créa homme et femme". (G1,27) 

Lors de nos visites nous rencontrons une personne dans sa fragilité, atteinte dans tout son être  

physiquement, psychiquement, spirituellement, qui découvre brutalement sa vulnérabilité. Elle vit une 

rupture sociale, quelquefois familiale. Elle devient objet de soins (un dossier, un n° de chambre...) et 

non pas sujet de soins. Elle ressent une indignité, quelquefois la peur d'un anéantissement durable. 

Les forces intérieures sont soumises à des combats, des révoltes Savoir les entendre, les accepter. La 

souffrance est plus large que la douleur. C'est l'excès de souffrance qui fait que l'on se croit un fardeau, 

être attentif au désespoir... 

Nous ne sommes pas là pour précéder la personne dans ses désirs mais pour les faire émerger. Pour 

faire resurgir les valeurs qui ont animé sa vie, entrevoir la place de la spiritualité, de la religion, par 

une attitude calme, une présence pacifiante. 

Y-a-t-il encore valeur humaine dans la souffrance? 

Le Christ, source et sommet de la dignité humaine, nous la révèle dans son amour incommensurable 

pour l'homme. Contemplons Jésus dans sa manière d'être avec les malades: il s'approche, il touche, il 

est attentif au désir "Que veux-tu que je fasse pour toi", il purifie corps et âme, il pleure avec, il est 

pris "aux entrailles"... 

Marc 8, 23 Jésus prit l'aveugle par la main et le conduisit hors du village. Il lui mit de la salive sur les 

yeux et lui imposa les mains. Celui-ci se mit à voir normalement, il se trouva guéri. 

Luc 6, 19  Et toute la foule cherchait à le toucher, parce qu'une force sortait de lui et les guérissait 

tous. 

Luc9,11 La foule s'en aperçut et le suivit. Il leur fit bon accueil ; il leur parlait du règne de Dieu, et il 

guérissait ceux qui en avaient besoin. 

Matthieu 8,2 Et voici qu'un lépreux s'approcha, se prosterna devant lui et dit : « Seigneur, si tu le 

veux, tu peux me purifier. » 03 Jésus étendit la main, le toucha et lui dit : « Je le veux, sois purifié. »   

Marc9,23 Jésus reprit : « Pourquoi dire : 'Si tu peux'... ? Tout est possible en faveur de celui qui 

croit.» 

Mais sommes-nous sauvés par ses guérisons ou par ses propres souffrances? De guérisseur Jésus 

devient souffrant, incompris, rejeté, abandonné, transpercé. Le cercle des amis intimes diminue, même 

les apôtres l'abandonnent... 

Mais "Par son sang librement répandu, il nous a mérité la vie"; En souffrant pour nous, il ne nous a 

pas simplement donné l’exemple, afin que nous marchions sur ses pas  mais il a ouvert une route 

nouvelle : si nous la suivons, la vie et la mort deviennent saintes et acquièrent un sens nouveau. 

(Gaudium et Spes) 

Quand la personne n'est plus en état d'agir, de réagir nous sommes quelquefois désorientés par nos 

propositions d'actes religieux. Parfois être au "chevet" seulement...mais pleinement dans la prière. La 

grâce de Dieu est grande, elle agit et c'est la certitude de cette grâce qui pacifie la personne et lui 

donne la force de son combat pour La Vie. 

" En effet, puisque le Christ est mort pour tous et que la vocation dernière de l’homme est réellement 

unique, à savoir divine, nous devons tenir que l’Esprit Saint offre à tous, d’une façon que Dieu 

connaît, la possibilité d’être associé au mystère pascal".(Gaudium et Spes) 

Réaction d’une participante : 
Quelle chance d’avoir chaque année une journée de formation, dans le cadre de la pastorale de la 

santé.  Merci, Sandrine, pour vos témoignages et votre foi partagés. 



Soirée du 21 novembre – Pôle Jeunes à SAINT GALMIER 
 

Dans le cadre de la Semaine de la Solidarité 

Internationale, l’Antenne Solidarité de la paroisse 

St Timothée en Forez, avec la collaboration du Secours 

Catholique et du CCFD, organise une soirée sur le 

thème du DROIT A L’ALIMENTATION au Pôle Jeunes de St Galmier 

le jeudi 21 novembre à 20 heures. 
La soirée débutera par un exposé sur une conférence qui avait été donnée au Forum Social 

Mondial de TUNIS en mars 2013 intitulée «  CIRCUITS COURTS POUR ASSIETTES 

PLEINES ».   

Ensuite un petit film « COMMENT NOURRIR TOUT LE MONDE »  abordera en 10 

minutes les grandes lignes des problèmes de la faim dans le monde et évoquera les différents 

intervenants du système alimentaire mondial actuel. Cette projection servira de support à une 

animation-débat qui suivra. 

Venez nombreux ! 

 

Collecte nationale du Secours Catholique 

Depuis plus de soixante ans, le mois de novembre est un 

moment très important pour le Secours Catholique. Tout le 

réseau se mobilise pour faire connaître ses actions et collecter 

des dons. Le thème de cette année : 

« Aidons nous les uns les autres… » 
Dans la grande chaîne de la solidarité, chacun à son niveau, a un rôle à jouer dans la lutte 

contre la pauvreté :  

 les donateurs, par leurs dons, donnent les moyens de leur action aux bénévoles ;  

 les bénévoles donnent de leur temps ;  

 les accueillis, reprenant confiance en eux grâce à ce soutien, élaborent des projets, 

tentent de retrouver leur place dans la société… 

Des enveloppes vous seront distribuées dans les églises et lors des messes du 

samedi 16 et dimanche 17 novembre, la quête sera consacrée au 

financement des actions nationales et internationales du Secours 

Catholique.  

Merci de votre générosité. 
N’hésitez pas à venir rejoindre l’équipe du Secours Catholique. 

Tel  04 77 54 17 62 
 

Préparation du temps de l’Avent et de Noël 

Mardi 5 novembre à 20h15 au pôle jeunes à Saint Galmier aura lieu une réunion de 

présentation et préparation du temps de l’Avent et de Noël. 

Toutes les équipes liturgiques en charge des dimanches de décembre, de l’Epiphanie, du 

baptême du Seigneur sont invitées. 

Jeudi 5 décembre à 20h15 au pôle jeunes à Saint Galmier aura lieu la réunion de préparation 

des messes des veillées de Noël et des messes du jour de Noël avec les équipes liturgiques 

concernées. 

Merci de votre participation 

 



 

SAINTS DU QUOTIDIEN 

   

SEIGNEUR JÉSUS, 

Quand on parlait des saints, autrefois, on admirait et on avait peur. 

Tant de pénitences et de souffrances, tant de faits extraordinaires. 

Quels géants ! 

   

 

Et puis, un jour, avec la "petite voie" de Thérèse, on s'est dit : 

"Moi aussi, je peux devenir un saint". 

Mais on cherchait quand même des choses en marge de la vie. 

   

 

Maintenant, on voit mieux que le chantier de la sainteté, c'est la vie 

quotidienne. 

Avec mon travail, ma famille, ma santé, mes problèmes, dans ma 

vie très modeste, 

je dois devenir celui qui trouve toujours le moyen d'aimer. 

   

 

Aide-moi à mieux accepter ma vie, à mieux la regarder, à la fouiller 

pour voir comment, là-dedans, il y a l'Évangile à vivre. 

Je te prie aujourd'hui pour que naissent partout des saints de la vie quotidienne. 

 


